

NOTA DE PRENSA

Congresista José Bernardo Pazo Nunura se reunió con el Premier Alberto Otárola Peñaranda

Esta mañana desarrollamos una importante reunión de trabajo en la sede la PCM, con el Presidente de Consejo de Ministros, Alberto Otárola Peñaranda, a quien una vez más MANIFESTAMOS y TRASLADAMOS el clamor de miles de pescadores; el retorno del MINISTERIO DE LA PESQUERÍA, ente que atenderá con verdaderas políticas públicas al sector pesquero (artesanal, industrial y la maricultura). Leyes justas, sociables y verdaderos técnicos y profesionales necesita el sector; fuente generará de divisas y de cientos de miles de puestos de trabajo. El premier Otárola, tiene al frente un gran compromiso con los hombres del mar.

Asimismo, tras un arduo análisis del sector pesquero, el primer ministro ha dispuesto a su equipo técnico la evaluación a nuestra propuesta y además la futura asignación de BONOS económicos para la reactivación económica hacia las diferentes pesquerías, frente a la grave crisis que azotó a miles de pescadores, como el ciclón Yaku y Fenómeno del Niño Global.

A pesar del término de la legislatura 2022-2023, seguimos trabajando con más énfasis de cara al nuevo año legislativo.



